
番 質　問　事　項 質　  問　  趣  　旨 答弁者

1 8. 大川　隆城 町のゆるキャラ制定に てんりゅうくんは米多浮立のイメージキャラク 町長

むけて ターが主であり、別個にゆるキャラの公募をして

はどうか

顕彰規定の検討はどう 町内居住の方、町出身の方の各分野での活躍 町長

なった 結果に対しての顕彰は、遅滞なくするべきだ

東部地区地域ビジョン 各市町の担当課間での検討、副町長を含めての 町長

検討会の現状は 検討と、回を重ねているが現状はどうか

小・中学校の授業の 学力向上、カリキュラムの達成に必要では 課長

土曜開校にむけて ないか

2 7. 吉富　隆 町の農業対策について ①農業振興対策協議会の予算について 町長

②減反問題について

③中山間地の対策について

④転作について

町の風水害対策について 町の考えを問う 町長

（組織作り）

町道整備について 町の計画について 町長

3 1. 原田　希 子育て支援について ①現在の保育の状況は 町長

②特別保育事業の状況は 課長

③今後の保育事業に対する考えは

④学童保育の状況は

⑤学童保育の今後の考えは

4 2. 寺﨑　太彦 公用車について ①公用車の管理、使用規則は 課長

②公用車の計画的な更新と集中管理による、効率

　化による削減は

③公用車のＥＶ車導入と、ＥＶステーション

　設置は

安全対策について ①歩道の転落防止柵や水たまり対策は 課長

②レイクタウン入口の信号機設置は

③ガードパイプ、ガードレール、カーブミラーの

　景観に配慮した設置は

健康対策について ①国保の人間ドックの受診者数は 課長

②国保の健診に歯科検診の導入は
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5 4. 碇　勝征 住民サービスとは ①来庁町民への姿勢は 課長

②要望、要請等への対応は 町長

環境美化 啓蒙、啓発はどうか（行政報告） 課長

いじめ調査結果は 我が町、小６・中３年の８項目の内容は 課長

6 3. 橋本　重雄 土地改良区内の農地転用 前回までの質問では、転用できないということ 町長

について であったが、現在、転用許可が出て工事も進んで 課長

いるが、その理由はなぜか

フォアス事業完了後の 米・麦以外の畑作物等の指導は 町長

農業振興対策は 課長

三上地区の整備について 道路、水路の総合的な開発計画が必要と思うが 町長

トイレの改修について 身近なユニバーサルデザイン（洋式トイレ）推進 町長

事業が、県において取組まれているが、役場庁舎

の身体障害者用のトイレに暖房便座とウォシュ

レットの設置はできないか

堀川産業跡地その後 ソーラー施設の契約状況は 町長

中学校整備について 大規模改修に廊下等が対象とならないと説明を 町長

受けたが、対象とならないなら、早急に町単独

事業で整備してやるべきではないか

7 6. 岡　光廣 企業誘致について ①誘致活動の現状とＰＲ等 町長

②町有地設置計画「メガ・ソーラー」調査等の

　進捗状況は

町活性化、重点施策は ①農業振興促進のため、新委員会が構成され、 町長

　今後の活動計画と目標について

②農業環境の今後の整備計画は

③西峰東西３号線の改良調査計画について

農業と住宅環境の整備 ①農道の整備、維持管理計画は 町長

促進は ②西峰東西３号線の排水路整備計画は

　（現在、東西部分なし）

③町人口増計画にともなう、定住化推進施策は

④西峰東西線の整備計画の促進（南北）
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8 9. 林　眞敏 防災について ①自然災害への備えは 課長

（自然災害） （1）防災訓練のあり方について

（2）自主防災組織の進捗状況は

（3）防災資機材、備蓄の状況は

（4）避難所標識の設置は

（5）教育現場の対処訓練は

②原発災害について

　避難者の受入態勢はどこまで計画しているか

町づくりについて ①新しい発想で、活性化策は持っているか 町長

②文化の継承について

　（例：町歌を町の行事で実施する等）
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